Vol. 1, Número 5

Dino-

15 de Febrero 1976

Contratos en el '76: Un Llamado a Luchar

En 1976 expiran contratos que cubren cuatro y medio millones de obreros, más que dos veces los que expiraron el año pasado. Estos contratos cubren muchas industrias básicas como: auto, electricidad, ropa, goma, camiones, construcción, y varios otros.

Estos contratos expiran en un tiempo cuando los salarios han sido bajados tanto que el promedio real de pago ha bajado a 5.3% desde que la última vez que expiraron los contratos en 1973. El desempleo se mantiene alto y las companías han estado empujando apresuramientos. Al mismo tiempo estas están tratando en muchas otras formas de echar por el piso las victorias ganadas por la clase obrera en el pasado, como por ejemplo, no haciendo caso al sistema de antiguedad ("senority").

Todo esto señala al 1976 como un año de lucha. Pero la clase dominante se está preparando ya para las luchas sobre contratos este año, esperando poder apagar la lucha antes de que ésta le explote en sus caras. El 1976, de acuerdo con la revista Business Week y a otros portavoces de la clase dominante, será el "Año Laboral de Transigir."

Lo de "Laboral" se refiere a los traidores que controlan la jefatura de las uniones. A parte de un poco de habladuría tipo "guapo de barrio," ellos están listos a dar servicios a los capitalistas, vendiendo los contratos y tratando de controlar a la miembrecía. Como dijo el vice presidente de personal de una compañía gigante: "Creo que hay un mayor reconocimiento de parte de las uniones, de la importancia de que las compañías estén en buena salud económica. La productividad no es una palabra tan fea com era antes." Hasta ahora esos llamados líderes de las uniones han hecho un trabajo tan bueno, silenciando las demandas de los obreros, que el gobierno no ha tenido que tratar todavía de empujar un nuevo control de salario, aúnque ellos siempre mantienen esa amenaza sobre nuestras cabezas.

Un importante contrato de los que vienen es en auto. Leonard Woodcock, el Presidente de la unión UAW (Trabajadores de Auto Unidos), habla de que las ganancias de las compañías son demasiado "finitas." Los líderes de la UAW están poniendo ya un frente militante, hablando de una semana de trabajo más corta, alegadamente para repartir los empleos existentes-a la vez que preparan el camino para vender a los obreros. La grande "victoria" de este año podra ser el "ganar" una media hora de vacaciones pagada por cada semana de asistencia perfecta; una propuesta favorecida por la companias para acabar con las ausencias y para eliminar empleos. Ellos han "ganado" ya esto en la industria de equipo de finca. Ni los dueños de la industria de auto, ni sus amigos en la UAW Internacional preven una huelga larga en auto.

Esta misma clase de trampa y de contratos vendidos puede ser esperado en la mayoría de los otros contratos. Frank Fitzsimons, Presidente de los Teamsters ha dicho "Nosotros nunca hemos tenido una huelga nacional en esta unión y yo haré todo lo posible para eliminar cualquier paro de trabajo." La Obreros Electronicos Unidos (UE), los que juntos con la IUE y la IBEW, tienen contratos expirando en General Electric y Westinghouse, están mandando, según información recibida, a sus organizadores a que convenzan a la miembrecía a que no haga huelga.

La Batalla en la Industria de Goma

Un contrato principal, donde hay más probabilidad de huelga, es en goma. Esto es así, porque los obreros de caucho fueron tan malamente vendidos en 1973 que el salario real bajó un 15% de enero de 1973 a julio de 1975. El líder de la Internacional está bajo tremenda presión de la miembrecía para que hagan las cosas mejor en esta ocasión. Una huelga en la industria de caucho podría resultar bien significativa, especialmente si los obreros del caucho ganan un gran aumento en salaria, ya que esto puede ser una gran inspiración para que otros obreros luchen por buenos contratos y le deshagan los planes de venderlos a los altos oficiales de

sus uniones.

Existen posibilidades importantes para echar la lucha para adelante este año, usando las oportunidades presentadas por estos contratos. Esto es así aún cuando el nivel de organización de la miembrecía es todavía bajo y no puede garantizar que los obreros podrían romper todos los grilletes que nos han impuesto los capitalistas y los oficiales de la unión.

Pero para poder avanzar y romper el agarro estrangulador de esté monstruo de dos cabezas, tenemos que entender y exponer el veneno traicionero que los capitalistas y sus agentes en la oficina de la unión están empujando, para confundir a nuestros compañeros obreros y para paralizar la lucha.

Podremos Pelear y Ganar?

Su empuje principal es tratar de que nos comamos la línea de que como la economía y las compañías tienen problemas, los obreros tienen que cogerlo con calma. Ellos tratan de agarrarse de las percepciones que los obreros tienen de los ataques en todos los frentes, como resultado de la crisis capitalista, sólo para decir que nosotros no podemos pelear para ganar, que debemos de rendirnos frente a las compañías y eligir entre el veneno y la horca. Si demandamos "demasiado,"

según ellos, podemos romper todo y perder todos nuestros empleos.

Así que su consejo es que aceptemos un "poco" de despidos, salarios inadecuados, algunos apresuramientos—en resumen, todas las medidas de las compañías para salvarse su pellejo a cuenta de nosotros. Al mismo tiempo, ellos empujan la línea de que la única forma de salir de esta situación es concentrarse en elegir Democratas este año.

Pero sin lucha nunca se han protejido empleos. Los capitalistas usan la oportunidad para despedir aún más gente. En vez del "restablecimiento" suavizarle los problemas a la clase obrera, los capitalistas usan su colaboración con los líderes de unión para "restablecer" sus ganancias. Pero el desempleo se queda alto, se intensifica el apresuramiento y, en general, la miseria de la clase obrera crece. La línea de "no luche durante la recesión" contradice el creciente entendimiento de la clase obrera, aprendido a través de experiencias amargas, de que cuanto más les dejamos coger a los dueños, más tratan ellos de coger. "Dele un dedo y le llevan el brazo con todo."

La verdad es que la naturaleza de la clase capitalista es el llevar a la clase obrera para abajo. Más ganancias para las compañías, significa que ellos invierten en más Pase a la página 4

¿Que Significa Debate Sobre Presupuesto?

Ya se oyen las primeras salvas disparadas para las próximas elecciones de noviembre. En enero el Presidente Ford dio su discurso sobre el estado de la unión y propusó su presupuesto para el año entrante. Esto fue como una declaración del programa político en el que que se basara su candidatura.

En respuesta a este discurso, los Demócratas inmediatamente empezaron a maniobrar. Dos días después del discurso de Ford, el Senador Muskie dió la respuesta oficial del Partido Demócrata frente a las cámaras de televisión. También otros candidatos como Humphrey han estado enfrentándose y criticando al programa de Ford

Todas estas campañas públicas, que aún serán mucho más extensas en los próximos meses, están tomando parte al mismo tiempo en el cual el sistema capitalista está pasando por su peor crisis desde los años 1930s. El desempleo masivo y de larga duración continua a niveles muy altos. Los precios crecen mucho más rapidamente que los sueldos y a millones de personas les es más difícil vivir cada día. Al mismo tiempo la lucha de la gente está creciente.

Dada esta situación todos los políticos pretenden hablar sobre los problemas de la gente y ofrecen soluciones. Las cosas están tan mal que los Republicanos así como los Demócratas están forzados admitir que existe una crisis y a basar sus promesas en la campaña electoral en los problemas de desempleo y de inflación económica. Cada candidato quiere hacernos creer que él es diferente y que eligiéndole a él y poniendo sus programas en práctica esto resolverá todos estos problemas.

Pero mientras los Democratas y Republicanos usan diferentes carteles propagandísticos para trater de vender sus programas, el contenido de clase de estos es lo mismo. Reflejan los atentos de la burguesía de resol-

ver su crisis de ganancias a nuestra cuesta. Las "soluciones" ofrecidas por los políticos a la larga sólo son dos: los esfuerzos para conseguir más ganancias aumentando la explotación de la clase obrera en este país, y las preparaciones bélicas para defender y extender las inversiones americanas en el extranjero.

A pesar de sus promesas para resolver la crisis, estas soluciones solamente pueden poner la base para peores crisis, más miseria y empobrecimiento para la gente en el futuro.

Trabajos

Una de las cuestiones de más importancia en este año de elecciones es la de trabajos. Que es lo que Demócratas y Republicanos dicen de esto?

El Presidente Ford dice: "De cada seis trabajos, cinco están en la industria privada." "Sentido común nos dice que este es el área para buscar más trabajos y encontrarlos más rapido." Así es que lo que él propone es canalizar más dinero del gobierno hacia la industria privada. Los negocios recibirán un descuento en sus impuestos con un total 6.200 millones de dólares durante 1977, y probablemente más en los años siguientes. Uno de los resultados: el Departamento del Tesoro pagaría 10 dólares por cada \$100 invertidos en nueva maquinaria y equipo. Ford dice que esto estimularía la industria privada y crearía más trabajos.

Al mismo tiempo Ford propone un ataque a los obreros que están cobrando beneficios del desempleo, y un corte de un 25.7% en programas de enseñanza para trabajos, servicios de empleo y otros servicios laborales. Los beneficios de desempleo serían cortados de un máximo de 65 semanas a solamente 39 semanas. Todo esto para ahorrar dinero al gobierno y para for-

Pase a la página3

iCelebra El Día Internacional de la Mujer!

Una de las fiestas más importantes para la clase obrera es el 8 de marzo, el Diá Internacional de la Mujer, que se ha celebrado alrededor del mundo desde 1910. Nacida de la lucha por mujeres trabajadores en contra de la explotación, esta fiesta alaba el papel jugado por las mujeres en la lucha para cambiar al mundo, y enfoca su ira en los parásitos ricos, debajo de los cuales la mayoría de mujeres sufren tanta opresión. Al hacer esto, muestra que esta opresión sólo terminara con el fin del reino capitalista y la construcción del socialismo y el comunismo. Luchando para ese futuro brillante, mientras más fuerte el papel de la mujer, más fuerte sera nuestro movimiento.

La mujer ha tomado una parte más y más fuerte en todo movimiento contra la opresión, y más importante, en el movimiento creciente obrero. Mientras la mujer, como la mayoría de la genete, resiste los ataques aumentados por los ricos envueltos en su crisis, más y más rompe los obstáculos de los capitalistas puestos para prevenir la participación de la mujer en la lucha contra los capitalistas. Estos obstáculos se encuentran en las condiciones actuales que existen para la mujer en la sociedad capitalista y en el veneno ideológico que echan los capitalistas para mantener estas condiciones y prevenir la unidad de las masas, por medio de la promoción de las divisiones entre el hombre y la mujer.

Como dice el Programa de la PCR, "Las mujeres son víctimas de discriminación y desigualdad en casi cada aspecto de la sociedad—empleo, educación, y en esferas legales, financiales, etc. Y esencial a su opresión, las mujeres están obligadas a las tareas caseras con todos sus quehaceres y pujilatos, por tradición y por la organización de la sociedad misma."

Al mismo tiempo, el 47% de las mujeres americanas de edad para trabajar, la mayoría llevando la responsabilidad de criar a la familia, están dentro del cuerpo de labor. Esto es el 10% más que durante la Segunda Guerra Mundial, cuando "Rosita la Remachadora" sustituyó a los hombres que se fueron a las fuerzas armadas. Esto ha creado las condiciones para más unidad y poder dentro de las filas del proletariado. Al mismo tiempo, haciéndola una esclava asalariada significa más sufrimiento para estas mujeres.

Mientras se disminuan los sueldos verdaderos, se hace más y más imposible vivir de un solo ingreso. Las mujeres se ven forzadas a tomar un trabajo para suplementar los sueldos de sus esposos. Esto es aún más necesario para las mujeres criando familias sin esposos, a quienes se les ofrece solamenta la alternative de la pobreza a la fuerza o la miseria del welfare.

La familia ha sido tan endebilitada por el sistema capitalista monopolista que el divorcio está al 30%. Siempre la clase dominante ha querido hacer el matrimonio a su modo, o sea un negocio entre un "ganador" superior y la "ama de casa" subordinante, en vez de una unión voluntaria basada en el amor, la igualdad y el respecto mutuo. Precisamente porque las familias de la clase trabajadora pueden ser unidades de fuerza y apoyo mutuo en la lucha en contra de ellos, los capitalistas toman ventaja de la mala situación que han creado en la sociedad para hacer voltear el hombre y la mujer el uno contro el otro y culparse por sus dificultades en vez de culpar a los capitalistas. Hoy en día, la clase dominante promueve aún más su propia decadencia como la "solución," hasta el punto de que muchas de las canciones que se defunden en el radio promueven los placeres de "malas jugadas."

Forzadas por la necesidad económica a buscar trabajo, la mujer es forzada a trabajar con los peores sueldos y generalmente sin unión, o en trabajos de producción ligera de intensidad laboral o en trabajos de serviciós marginales, ventas u oficinas. La mujer tiene un porcentaje de desempleo major que el mediano nacional y por eso varios políticos y expertos burgueses las culpan por el nivel alto del desempleo. Aúnque los capitalistas las han forzado a trabajar, y patrones individuales están contentos con pagarles menos, ahora quieren que muchas se desaparezcan por un tiempo.

Contribuciones a la Lucha de Clases

Todos estos ataques se han encontrado con el desafio militante por las masas de mujeres. Durante toda la historia de la clase trabajadora americana, las mujeres han tomado parte en las batallas de la clase y muchas veces han decidido la diferencia entre un avance y un atraso. Una jugada consentida de los patrones siempre ha sido usar la aislación y responsabilidades de las amas de casa, que ellos mismos han mantenido, para hacer de las mujeres una fuerza conservadora. En huelgas, muchas veces tratan de usar las dificultades económicas para formar de las mujeres un movimiento de "volver al trabajo." Pero las esposas se han negado aceptar este papel. Las mujeres se han organizado para luchardesde la Brigada Femenil de Emergencia durante la Huelga de Flint en 1937 hasta hoy en día, como hicieron hace unos meses las esposas de los huelguistas de acero en la McNeil Company en Akron, quienes contestaron a una carta que decía que mandaran a sus esposos a trapajar, con una línea de piquete militante.

La clase dominante dedica aún más esfuerzos a los

ataques a las mujeres en el trabajo, a quienes siempre les dicen, ustedes sólo trabajan por el "dinero extra" y no merecen pago decente ni condiciones buenas. Con el desempleo tan alto y los trabajadores forzados a competir para sólo conseguir un trabajo, el pago bajo y falta de sindicalización enfrentados por las mujeres están usados para forzar la rebaja de sueldos y condiciones de todos los trabajadores. Los capitalistas usan las mismas mentiras de "dinero extra" entre los trabajadores hombres para crear más resentimiento y divisiones. Igual a los hombres, las trabajadoras no tienen más remedio que resistir los ataques constantes y crecientes de la burguesía.

No se ha visto más claro la contribución de la mujer a la clase trabajadora que durante la lucha de un año y medio para sindicalizar en la Farah. Las mujeres se levantaron con fuerza, a pesar de siglos de tradiciones que dictaron que no podían, se quitaron las ideas atrasadas mientras se organizaron y lanzaron lideres que salieron de sus filas. Llegaron a reconocer que no luchaban sólo por si mismas, sino para toda la clase trabajadora y este entendimiento les dió la fuerza para seguir hasta la victoria. El mismo espíritu y determinación se muestran no solamente en áreas consideradas como "trabajo de mujeres"—como Oficinistas Unidas en Nueva York o el Comité Organizador de Obreros de la Electrónica en el Area de la Bahía—sino también

tomando parte y con frecuencia hasta el liderato en

luchas en trabajos donde la mujer no es la mayoría.

Luchar así es una inspiración para toda la clase traba-

La Igualdad Capitalista

jadora.

Aúnque se estén deshaciendo los lazos en las mujeres por medio de la lucha, la clase capitalista no puede dejar ni dejará la opresión y super-explotación de la mujer. En vez de dejarlas, quiere revestir sus ataques y esfuerzos para dividir y endebilitar a la clase. Ha tratado tomar a su ventaja los avances ganados por la mujer durante los últimos diez años y su lucha determinada para derechos y oportunidades iguales. Los capitalistas tratan de dividir esta lucha del movimiento de la clase trabajadora.

Secciones poderosas de los capitalistas siguen año tras año empujando la llamada "Enmienda de Derechos Iguales (ERA)" como parte de sus estrategias de igualdad. Su versión de igualdad se muestra en la fábrica de Zenith en Chicago donde los patrones tienen un nuevo sistema de hacer las rebajas. Cambian las trabajadoras a trabajos hechos anteriormente por hombres y luego les despiden cuando no pueden hacer el trabajo. La Zenith si quiere "liberar" a las mujeres, pero de sus trabajos!

Ataques como estos, en nombre de los derechos iguales, se pueden resistir aún cuando las feministas y supuestos "comunistas" les dan una cobija "progresista" como hicieron con un mandato de corte contra la GM y la UAW en Fremont, California. Demandaron en corte un plan de "despedidos afirmativos, mandando que los hombres con más señoría fueran rebajados antes de las mujeres recién empleadas. Quería decir, que los hombres pagaran por la discriminación por parte de la compañía. Atacando a los obreros de dos lados, oficiales de la compañía y la unión dijeron que las mujeres debieran ser rebajadas primero porque en realidad no necesitaban el trabajo. Sin embargo, los comunistas genuinos en la fábrica y trabajadores avanzados, hombres y mujeres, seguían desarrollando una lucha ámplia contra todas las rebajas y sobretiempo. Como resultado de la lucha, cuando recientemente la GM aumentó la producción, la compañía tuvo que llamar a muchos trabajadores en vez de aumentar el Pase a la página 4

Revolución

Revolución es el órgano del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. (RCP, USA). Se publica el 15º de cada mes. Toda correspondencia al Partido debe ser enviada al RCP, USA, P.Ø. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.



Hoy en día la trabajadora está haciendo grandes contribuciones al desarrollo de la fuerza y unidad de la clase obrera en batallas grandes y pequeñas a través del país. En el foto arriba, obreras en huelga piquetean a la planta Capitol Packaging en Chicago, conjuntas con carniceros de Milwaukee quienes habían venido para solidarizarse con su lucha.

Sigue Lucha en Caso Guyton

Demandan Castigar Matones Policiacas

Durante el principio de febrero, más que 200 obreros y estudiantes de las escuelas superiores entraron en y transtornaron el concilio de la ciudad de Oakland, gritando "Enjuicia a los asesinos de Tyrone Guyton."

Hace dos años la policía en Emeryville, California asesinó a un joven negro de 14 años, Tyrone Guyton,

quien estaba en un carro robado. Desde este tiempo miles de personas de todos nacionalidades han participado en la lucha a encarcelar a los asesinos.

El alcalde de Oakland, Reading, volvió las espaldas a la vista de los obreros de muchas industrias del Area de la Bahía de San Francisco, incluyendo obreros de



Desde que Tyrone Guyton fue asesindo por la policía ya hace dos años, obreros han llevado lucha para demandar que enjuicien a los matones. Arriba, obreros de la planta de International Harvester en San Leandro, California protestan.

demonstración en las escuelas. La policía trató de parar la circulación de papeles volantes en las escuelas pero la reacción de los estudiantes era "Debemos dar la policía una educación" y circularon los papeles volantes si mismos. En la sesión del concilio un joven expusó la situación en las escuelas diciendo que la administración requisó colateral como un reloj antes de que un estudiate podría prestar un lapiz.

La demonstracion reflujó el odio de los masas de e gente por un sistema que mataría a un muchacho de 14

auto, electrónica y otras fábricas, tránsito y correo quienes estaban estrujados en la cámara del concilio de habían destendido la petición del grupo a hablar antes.

El alcalde y otros representantes de las clase dominante habían esperado que se hubiera olvidado los asesinos de Tyrone y que después de dos años la gente perdería

La demonstracion fue organizada por la Organiza-

cion Obrera del Primero de Mayo (00 1% de M), una organización de obreros en el Area de la Bahía, y el periódico *El Obrero*. También fue endorsada por muchas organizaciones de obreros en varias industrias. Las noticias de la demonstración eran propagadas en las

fábricas en el Area de la Bahía por un botón declaran-

do "Enjucia a los asesinos de Tyrone Guyton." Miem-

bros de la 00 1% de M y otros habladores en el concilio

correo-hablaron de la historia larga de apoyo de much-

os trabajadores de correo por la campaña de encarcelar a los asesinos y tambien de las malas condiciones de los trabajadores de correo, incluyendo tiempo "extra"

forzado, pues que los patrones de correo están tratando de reducir el numero de trabajadores por un paro en dar empleo. Algunos hablaron sobre la lucha contra el

asesinato receinte de un joven in San José. Era claro de los discursos de los demonstradores que los obreros

eran enojados y ultrajados a los abusos creados por el

Jovenes de la escuela superior estaban en numeros grandes en la demonstración. Sabían que la potencia revolucionaria de la juventud y por eso las autoridades hiceron lo tanto posible de prohibar las noticias de la

sistema de explotación capitalista.

hablaron contra el asesinato de Tyrone. Obreros de

la esperanza de ver a los asesinos castigados. Pero la demonstración en el concilio de la ciudad demonstró la determinación de la clase obrera a luchar hasta la vic-

gente por un sistema que mataria a un muchacho de 14 años por estar en un carro robado.

Los periódicos en el Area de la Bahía estaban forzados de hacer un reportaje sobre la demonstración, llamándola "una disputa protractada." El hecho de que la lucha ha continuado por dos años ya demuestra la determinación de la clase obrera infundida en cada lucha social que lleva a cabo.

Presupuesto...

Viene de la página 1

zar a los desempleados a cojer los trabajos que supuestamente serían creados.

Sí que este programa está designado a estimular el "recobro" económico—el recobro de las ganancias de los capitalistas. Esto se puede lograr sólo por echar el peso de la crisis a las espaldas de la clase obrera.

La nueva maquinaria, financiada en parte por el gobierno, sería usada para sacar más trabajo de menos y menos obreros. Forzando algunos de los desempleados a perder sus beneficios tendería a bajar los sueldos a toda la clase obrera y serían usados por los capitalistas para acelerar a los obreros e incrementar la disciplina en el trabajo. La idea que este regalo del gobierno con el propósito de explotación resultaría en más empleos, no es más que la misma teoría vieja que en el año 1930 el Presidente Herbert Hoover hizo, la cual fue odiada y despreciada por millones de obreros durante la "Gran Depresión."

Un ejemplo del significado en práctica de este clase de "recobro" es la industria de auto. Las compañías automotrices se están "recuperando" con producción en muchos casos a la misma altura de septiembre de 1974 (anterior a los grandes despidos de 1975). Pero esto está siendo conseguido mediante aceleraciones demoledoras en los trabajos. Las compañías están reempleando lo menos obreros posibles.

El resultado final del programa de empleos de Ford será lo mismo. No hay una garantía para más empleos. Sólo hay el intento de aumentar las ganancias de los capitalistas mediante aún más explotación de la clase obrera.

El plan propuesto por los Demócratas para empleos, mientras que su diferencia es insignificante con Ford, tienen el mismo contenido. Ellos hacen la pregunta de trabajos la base de su ataque a Ford. Pero que es lo que ellos nos ofrecen como alternativa?

A pesar de sus ataques resonantes contra los Republicanos, los Demócratas basicamente quieren la misma reducción de impuestos para estimular las ganancias en la industria privada. En realidad el Congreso controlado por los Demócratas ya ha pasado una ley temporal dando a las corporaciones una reducción de im-

puestos de 7% hasta 1977. Así es que desde el principio Democratas y Republicanos están de acuerdo en el mismo plan el cual aumenta los ingresos de los capitalistas a cuenta de la clase obrera.

La "gran" diferencia con los Republicanos es que los Democratas quieren pasar una ley de 6.300 millones de dolares para crear trabajos públicos. Pero en realidad esta diferencia es tan minúscula que ni siquiera afecta al 8% de los obreros desempleados. Y todavía más importante pues es una proposición para reducir sueldos

Que significaría la creación de 600,000 trabajos públicos? El año pasado el gobierno federal también tuvo un programa de trabajos públicos, aúnque en menor escala. La mayoría eran de 20 o 30 horas de trabajo por semana y con sueldos bajos. También eran trabajos temporales, generalmente por menos de un año y sin unión o protección laboral. Además, en muchos sitios como en Nueva York no crearon trabajos, sino que lo usaron para replazar obreros que habían sido despidos, de los servicios civiles, bibliotecas, juzgados, escuelas, parques, etc., o estos fondos fueron usados por los gobiernos locales, para continuar trabajadores que de otra forma serían echados, así es que no fueron creados nuevos empleos.

La clase obrera demanda trabajos de unión con sueldos de unión, y no está opuesta a trabajos públicos como concesión por esta demanda. Pero el plan Demócrata para trabajos es el usar los trabajos públicos para socavar las uniones y para reducir los sueldos de empleados del gobierno y la industria replazando empleos de buena paga con empleos de mala paga.

Otra de las cosas de la que los dos partidos están hablando en este año electoral, en especial el Presidente Ford, es la lucha contra la inflación, cortes de presupuestos, lucha en contra de "gobierno grande," de dar a los obreros una reducción de impuestos, etc. Ford, por ejemplo, hace un gran caso de reducir la inflación por medio de reducir el presupuesto. El critica los Demócratas por querer que el gobierno federal gaste demasiado. Por su parte los Demócratas critican a Ford por ahorra con una mano y malgastar con la otra, y por quiere ir para "atras" y no "adelante."

De que se trata todo este alboroto?

Creciente Deficit

Los capitalistas están atrapados en un verdadero dilema. Por una parte tienen que estar preparados para la guerra y para defender sus inversiones en el extranjero, por otra parte el gobierno federal tiene que continuar gastando grandes cantidades de dinero para sujetar su tambaleante economía. Y es por esto

que ningun político tiene planes para reducir significantemente el presupuesto militar o reducir los tremendos deficits del gobierno. Con todo su hablar de reducir el presupuesto federal el President Ford todavía propone un presupuesto record para el ejército de 101.000 millones de dolares, un 9% más que el año pasado y con un presupuesto total que tiene 43.000 millones de deficit para el próximo año. Los Demócratas principales, a pesar de los recientes criticismos de la política de Ford en Angola, también quieren un gran incremento en el presupuesto militar y proponen un deficit de 75.000 millones en el presupuesto federal.

Mientras que el tremendo débito y deficit de gastos se ha hecho un aspecto permanente y necesario del capitalismo de monopolio, este presupuesto está causando grietas en su economía. En primer lugar amenaza con volver la inflación. En segundo lugar está intensificando la escasez del capital, que de otra forma sería usado en la industria privada, para pagar estos tremendos gastos del gobierno.

Esta es una de las contradicciones a la que los capitalistas se enfrentan. Para tratar de resolverlo lo más que pueden, están forzados a cortar servicios sociales como locos. Esto es exactamente lo que significa todo sus discursos de parar la inflación y sujetar el presupuesto, rebajando las cosas que la clase obrera necesita y que ha ganado a traves de sus luchas, y hinchar el presupuesto todavía más para las cosas que los capitalistas necesitan para sacar más ganancias.

Por ejemplo, además de cortar los beneficios de desempleo y de enseñanza para trabajos, el presupuesto del Presidente Ford también cortaría los siguientes programas:

- Los beneficios de los veteranos que son bajos de por sí, reducirlos 9.5%.
- -El programa de almuerzo para niños en las escuelas, 7.6%.
- escuelas, 7.6%.Programas de educación superior, 14.3%.

Y aúnque los Democratas hacen mucho ruido sobre, su oposición a estas reducciones, los Democratas tambien quieren cortar los servicios sociales. En la respuesta oficial Democrata a Ford, Muskie dijo, "Programas gastadores e ineficientes y derroche de fondos es un peso a los que pagan impuestos que no debemos pedirles que cargen." Quiere decir, significa que servicios y programas sociales deben ser rebajados. Los Democratas han estado ayudando en la campaña propagandista contra los "tramposos del welfare" y los que reciben "cupones de comida con trucos" y así fundando la base para cortar estos programas en el futuro.

Algunos de estos cortes en servicios sociales ya están ocurriendo, y más vienen en el futuro. Los capitalistas

Pase a la página 4

Contratos ...

Viene de la página 1

nuevas y rápidas maquinarias para así poder empujar su demoledor apresuramiento y despidos.

La posición de la clase obrera es de pelear por cada empleo, de resistirse a cada ataque y cogerse de cualquier oportunidad para avanzar nuestra lucha. Esta posición no es ningun principio moral abstracto; es la unica forma de adelantarse verdaderamente; es la conclución definitiva que viene del hecho de que las soluciones capitalistas no son ningunas soluciones. Estos hacen que las cosas se empeoren para los obreros hoy y aún más peores mañana.

Decidido Por Nuestra Lucha de Clase

El único límite donde los capitalistas no pueden coger más es el límite de nuestra resistencia. No es predeterminado por la suerte cuanto del producto de la labor de los obreros ellos lo agarran como ganancia, ni cuanto puede ganar la clase obrera en la lucha para llenar sus necesidades de vida. Esto es determinado por la lucha de clase.

Esto quedo claro en algunos de los más orgullosos momentos históricos de los obreros en este país—durante los años '30s. Ese fue un tiempo de honda crisis económica, sin embargo, según los obreros ganaban experiencias y escalonaban su lucha, verdaderas victorias fueron ganadas. Seguro por desempleo, uniones en las industrias básicas de producción en masa y otras victorias fueron ganadas durante ese periodo. Y durante todas esas luchas se formó un lazo común de solidaridad en contra de los capitalistas y de gran optimismo a cerca del futuro, según los obreros se enfrentaron a la opresión del capital, reusando ser aplastados ni física ni espiritualmente.

Y aúnque es cierto que mientras los capitalistas estén en el poder, atacarán y corroerán continuamente el estandard de vida de los obreros, luchar cada batalla hoy es crucial para evitar ser aplastados y para ganar en fuerzas, espíritu y organización para la lucha futura.

La Lucha Surge Constantemente

Pero cual es la base para poner este entendimiento en acción este año, cuando los caciques están apretando su agarro estranguldor en la estructura de la unión? La base es la lucha de clase misma, que surge constantemente. Aúnque durante esta crisis, enfrentamos ataques aún más furiosos de parte de los capitalistas, incluyendo esfuerzos más notorios aún para apretarle los tornillos a la membrecía en las uniones, el hecho más importante es que todo esto le da surgimiento también a constantes luchas. Literalmente cada día, miles de grandes y pequeños batallas están siendo peleadas por obreros alrededor del país. Más ámplio número de obreros están siendo envueltos en acción.

Naturalmente, todo esto afectará las luchas sobre contratos, a pesar de los intentos de los capitalistas para esparacharla. Las luchas por contratos son escaramuzas importantes entre la clase obrera y los capitalistas. Cada expiración de contrato lleva a lucha en miles formas, según el deseo de los obreros de pelear para mejorar sus condiciones sube a la vista. Aún en situaciones donde los obreros no están todavía suficientemente fuertes para prevenir un contrato vendido o para forzar una huelga oficial, huelgas sin autorización, trabajo lento (slowdowns), campañas de petición u otros actos o rebeliones, usualmente acompañan la expiración de un contrato.

Cada una de estas batallas en las cuales los obreros empiezan a ejercitar su poder, no sólo le da un sentido de fuerza y de causa común a los obreros directamente envueltos, sino que inspira a otros que aprenden de ella. Y todo esto estimula discusión entre los obreros, según la cara del enemigo se ve más clara y la naturaleza de la lucha contra éste se hace más clara, también.

Ejemplos de la clase de luchas espontáneas que surgen algunas veces durante las negociaciones de contratos, a pesar del sabotaje de los caciques de unión, fueron las huelgas desautorizadas por el contrato de 1973 en la indústria de auto. Woodcock y la UAW Internacional salieron atropelladamente para entorpecer la lucha. Ellos hicieron negociaciones secretas manteniendo a los obreros fuera, luego hicieron un contrato vendido luego de una charlatanería de huelga que duró dos semanas. A pesar de esto, tres grandes huelgas desautorizadas surgieron antes del contrato en las plantas de la Chrysler en Detroit: en la Jefferson Ave., la Detroit Forge y la Mack Ave. Y numerosas huelgas locales continuaron mucho después de que el contrato nacional fue firmando. Estas luchas inspiraron otras luchas en auto y a través de la clases obrera.

Las muchas batallas que surgen este ano incluirán las luchas alrededor de los contratos, y aún habrá más. Habra batalla de resistencia en cada frente que tenga que darse en esta sociedad y un más ámplio número de obreros estarán envueltos en acción. Tomando parte en

estas luchas, ayudando a organizarlas tanto como sea posible, extendiendo las batallas y propagando sus lecciones para guiar otras batallas, la lucha de clase puede ser adelantada este año en frente a los obstáculos

El Partido Comunista Revolucionario (PCR) llama a esto el "metodo de una sola chispa," aprendiendo de Mao Tsetung, el cual demostró como "una sola chispa puede empezar un fuego abalcador." Como dice en el Programa del PCR: "El método del proletariado y su Partido es movilizar las masas de obreros para tomar las cosas en sus propios manos y darle una lucha de golpe a golpe al enemigo dentro y fuera de las uniones. Apoderarse de cada destello de lucha, y popularizando tan ampliamente como sea posible a traves de la clase obrera y sus aliados. Para adelantar cada posible lucha y organizar estas para lanzar nuevas luchas. Y a traves del curso de esta, soplar cada chispa de conciencia, para identificar y aislar a la burgesía y a sus agentes y unir todas las luchas contra este enemigo."

La huelga desautorizada de los mineros el verano pasado empezó con una huelga en una mina, por la violación del derecho de antiguedad (seniority) y el despido del presidente local de la unión. Se extendió a través de los campos de carbón como una lucha por el derecho a huelga y un fin a las ordenes de corte, y es un ejemplo de lo que significa agarrarse de cada chispa de lucha, soplarla y propagarla tan ampliamente como sea posible a través de la clase obrera y sus aliados.

Cada lucha no se lleva a cabo de la misma forma, y cada una no será igualmente amplia. Pero la situación que enfrentan los obreros en común y la resistencia que se alza constantemente contra esta, crea las condiciones para propagar la lucha y unirse a nuestras fuerzas.

Nada de esto pasará por sí solo y los capítalistas harán todo lo que este en su poder para hacer de este un "Año de Atrazos Laborales." Pero si la lucha de este año se da en una forma organizada y abierta, algunas batallas pueden ser ganadas ahora y se puede fortalecer la organización y la consciencia de clase para las batallas venideras.

Presupuesto...

Viene de la página 3

tratan de justificar estos cortes diciendo a los obreros empleados que esto significa menos impuestos para ellos. "Mira," dice Ford a los obreros empleados, "Por cada dólar que ahorramos del presupuesto federal, podemos sumar un dólar a la reducción de impuestos federales." Tratan de dividir los obreros empleados y los desempleados con mentiras—como cortes en programas, de lo que ellos llaman una sección no productiva de la sociedad (los desempleados), llevaría a una reducción de impuestos para los empleados.

Pero el hecho es que la propuesta reducción de impuestos es tan pequeña que es una broma. Mientras que unos impuestos son reducidos para la familia obrera promedia, también habrá un incremento en los impuestos de los seguros sociales que casi borra la reducción. El hecho es que una familia de cuatro con uno empleado ganando 7,000 dolares al año, tendría que pagar más impuestos bajo el plan de Ford.

Son los capitalistas, no los desempleados, quienes son responsables por causar grandes deficits para hacer que su sistema camine y luego saquean a la gente para que lo pagen con impuestos. Ellos son los que nos aceleran en la producción y toda clase de maquinaciones en un atentado para sacar más y más ganancias de los obreros empleados. Es el sistema podrido el que es responsable de tirar millones de desempleados a la calle. Los verdaderos intereses de los obreros empleados y desempleados es unirse en lucha común contra este común enemigo y esto es exactamente lo que esta empezando a pasar en muchas luchas a través del país y continuará desarrollándose a pesar de las tramas capitalistas de dividir para conquistar.

Naturalmente muchísima gente está enfurecida de ver el dinero que pagaron en impuestos y que tanto les costó ganar, gastado en preparaciones bélicas mientras que hay millones sin trabajo y el país cada día se hunde más. Tratando de tomar ventaja de este sentimiento popular, algunos políticos y oportunistas hacen mucho ruido sobre "reordenar las prioridades" o "tra-

Día de Mujer...

Viene de la pagina 2 sobretiempo y apresuramiento.

Para la mujer y el hombre la vida siempre ensena esta lección: los ricos y poderosos buscan en toda forma poner a la mujer en contra de la lucha de la clase obrera—como una fuerza para mantener el status quo, como un recurso de ganancias altas por medio de labor mal pagada, y como un medio de promover las divi-

mal pagada, y como un medio de promover las divisiones entre los trabajadores. En toda forma las contribuciones de la mujer son un recurso de fuerza necesario y clave para el proletariado en su lucha contra el capital. Así que la tarea de los comunistas y todo trabajador consciente de clase es ligar la fuerza de la mujer al movimiento revolucionario obrero.

Para hacer esto triunfantemente es necesario exponer la causa de la opresión de la mujer, el capitalismo de monopolio que es la fuente de toda la miseria de las masas, y especialmente la clase obrera, en la cual se encuentra la mayoría de las mujeres quienes vienen siendo más y más las esclavas directas de los salarios

capitalistas.

Emprender la lucha sobre esta base no solamente acrecienta la unidad, sino también demuestra como solo la revolución puede acabar con la opresión de la mujer. "Solo la toma del poder por la clase obrera y la construcción del socialism establecerá la base para bregar con la mayoria del trabajo casero a través de trabajo socializado a grande escala para liberar la mujer para que juegue un papel completo e igual en la producción y vida política para acabar con la división de trabajo que mantiene las mujeres en una posición inferior en la sociedad capitalista y para desarrollar completamente relaciones entre hombre y mujer basadas en respeto e igualdad mutua."

En los últimos años las celebraciones del Día Internacional de la Mujer en este país han sido grandes y alegres eventos con más caracter proletariado. Reconociendo, como ha escrito José Stalin, que "no ha habido en la historia del hombre un solo gran movimiento de opresión en el cual no ha participado la mujer," el PCR, EE.UU., junto con otras organizaciones de la clase obrera y masas están organizando celebraciones en ciudades por todo el país. Se urge que los trabajadores y personas revolucionarias organicen y atiendan las celebraciones de su área. Mientras más fuerte el papel de la mujer, más fuerte será nuestro movimiento.

bajos—no guerra." Pero el gobierno no está libre para elegir entre cañones o mantequilla. No se preparan para la guerra como una política para lucha desempleo.

Ambas cosas, guerra y desempleo, provienen de la misma naturaleza del sistema capitalista, pues que los capitalistas están forzados a ir a la guerra para defender sus inversiones extranjeras. Es por esto que los imperialistas americanos no tienen otra alternativa menos que prepararse para guerra en contra de sus rivales en la Unión Soviética. Los leyes del capitalismo, y no personas malas o prioridades erroneas, son la causa de este tremendo presupuesto militar y las rebajas en servicios sociales.

La burguesía está orgullosa de su sistema electoral como forma de justificar su continuo mando. Les gustan decir que "Aúnque este país no sea perfecto, al menos tu tienes el derecho de cambiarlo con tu voto."

Este año electoral es un ejemplo de lo que esto significa exactamente. Hay una gran lista de candidatos de los partidos Republicano y Demócrata. Cada uno dice que es diferente al otro. Cada uno dice que tienen la solución a la crisis.

Pero cuando uno piensa elegir entre Republicano o Demócrata no hay ninguna alternativa. El uno es peor que el otro. Ninguno de estos políticos puede resolver los problemas a que se enfrentan las masas de gente. Es así no sólo porque son corruptos, aúnque en verdad lo son, pero porque ellos sirven a la clase capitalista. Sus "soluciones" reflejan la respuesta burguesa a la crisis para aumentar sus ganancias. Y esto sólo es posible a cuesta de la clase obrera.

Demócrata o Republicano en la presidencia el próximo noviembre significa dos cosas de seguro: aumentar los esfuerzos de explotar a la clase obrera e intensificar las preparaciones para una guerra nueva.

1	En EE.UU.: seis meses, \$2; al año, \$4; al año por aéreo, \$11.
	En Canada: al año, \$6.50; por aéreo, \$11.
	En otros paises: al año, \$7.00; por aéreo, \$18.
	Precios comerciales obtenibles a librerías.
	Vo les mando \$ por

Empiecen con el número de _____ (mes)

una contribución de \$____ por el periódico.

Subscribase

Nombre____

Ciudad Estado Zip

Hagan los cheques o giros postales pagaderos a Revolution. Mandenlos a RCP, USA, P.O. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.